



## Echange Allemagne 2018

publié le 20/03/2018

La neige sur l'autoroute en Belgique a considérablement ralenti nos élèves cette nuit, et un bouchon sur l'autoroute allemande accentue encore leur retard.

L'arrivée initialement prévue à 14h30 à Hambourg ne se fera -si le bouchon se résorbe assez vite- que vers 21h.

Tous prennent leur mal en patience. A part cela tout va bien !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**